

Projektwettbewerb Ersatzneubau Stadthausanlage

30. August 2022 um 11:41

Guten Tag, wie Ihr wisst, gab es schon länger Pläne (fast 20 Jahre), die Stadthausanlage aufzuhübschen, den Kiosk zu erneuern (die Betriebsbewilligung läuft im 2024 aus und ist nicht erneuerbar) das Pissoir zu entfernen.

Nun wurden Nägel mit Köpfen gemacht. Die Stadt Zürich hat einen Projektwettbewerb für den Ersatzneubau des Kioskes in der Stadthausanlage ausgeschrieben.

Als Vertreterin der Vereinigung Zürcher Flohmarkt wurde ich als Sachpreisrichterin in das Jurierungsgremium eingeladen. Das war mir eine grosse Ehre und ich konnte die Anliegen, und Bedürfnisse von Flohmarkt-Teilnehmern und Flohmarkt-Besucher einbringen. Es fanden drei interessante, aber auch anstrengende Jurierungstage statt, jeweils von 8-12 und 13-18 Uhr im Pavillon Werd der Stadt Zürich.

140 Projekte wurden eingereicht, es gab eine Vorbesichtigung, dann eine engere Auswahl und zuletzt wurde der Sieger aus 10 verbleibenden, möglichen Projekten gekürt. Das Ergebnis seht ihr in der Beilage. Die ganzen Unterlagen und Begründungen findet man unter dem Link <https://www.stadt-zuerich.ch/hbd/de/index/hochbau/wettbewerbe/abgeschlossene-wettbewerbe/kiosk-stadthausanlage.html>.

Das Siegerprojekt hat auch mich überzeugt. Bereits im ersten Durchgang war meine persönliche Meinung, "Il Solito" passt, ist ansprechend und überzeugt mit seiner schlichten Gestaltung.

Ich hoffe, dass sich Händler, Kunden, Besucher und Touristen, mit und beim neuen Kiosk wohlfühlen werden.

Gespannt bin ich, was Eure Meinung ist.

Mit besten Grüssen

Monika Luck
Präsidentin Vereinigung Zürcher Flohmarkt VZF

